



小学校統合についての説明会

保護者・住民向け説明会を開催します

小学校統合の方針や、今後の計画などについてご説明します。

町内にお住まいのかたが対象です。どの会場へもご参加いただけます。

会場名	三沢会場	国神会場	皆野会場
期 日	2月14日(金)	2月19日(水)	2月27日(木)
時 間	午後7時開始	午後7時開始	午後7時開始
場 所	三沢小学校 体育館	国神小学校 体育館	皆野小学校 体育館
駐車場	三沢小学校 校庭	国神小学校 校庭、長生莊	皆野小学校 校庭

※上履きと靴入れ袋をご持参ください。

※駐車場および会場は、午後6時40分から入場できます。

※暖かい服装など、寒さ対策をお願いします。

小学校統合や、今後の学校教育の整備についての情報は、町ホームページに掲載しています。

●皆野町立小学校3校の統合について (5つの方針、提言、アンケート、説明会)



●学校教育の在り方検討について



間合せ 教育委員会事務局 ☎ 62-4563

夜になると消防車の鐘の音が近づき、「火災予防にご協力をお願いします。」との呼びかけが聞こえます。毎夜寒い中、町民の安心・安全のために活動する消防団員の皆様、またその活動を支えるご家族の皆様に心から感謝を申し上げます。令和6年は、手元の資料で確認できた平成12年以降初めての無火災となりました。また、秩父消防署管内の火災発生件数も77件と、消防本部が広域化された昭和46年以降、最少であつたとのことです。一方、救急出動件数は年々大幅に増加し、令和6年は5,649件。1日当たり15件の出動となっています。消防署では、消防、救急、救助を担っています。高齢化率の上昇に伴い、救急出動の更なる増加が見込まれる中、限られた資源で対応していくためには、火災、救助の出動件数を減らすことも重要です。これからも火災予防、事前の備えの徹底など皆様

25年後の「二十歳の集い」

町長
コラム

のご協力をお願いします。

さて、1月12日(日)、文化会館にて二十歳の集いを開催しました。久々の再会を喜ぶ笑顔に心が温かくなるとともに、二十歳の皆様が、それぞれの道を目標を持つて進んでいることを大変心強く思いました。式典では、「皆さん一人ひとりがまちづくりの当事者です。いつしょにこれから皆野町を、私たちの皆野町を創っていきましょう。」と想いを伝えました。

少子高齢化・人口減少の現状を考えると、気持ちもふさぎがちになりますが、町の高齢化のピークは、推計で2050年。都市部よりも先に高齢者が増えなくなる状況が訪れる中、若者が戻る、入ってくる環境を創ることができるかどうか。町の再生はそこにかかると思います。25年後、今年のように、それ以上に若者が集つことを想い、チャレンジを続けてまいります。



皆野町長
黒澤
栄則